

NOTA DE PRENSA N° 77

11 de abril de 2023



Celebran con adoctrinamiento aniversario de la creación de círculos infantiles en Cuba

Fecha de lanzamiento: 11 de abril de 2023

Durante la jornada de ayer, se celebró en Cuba el aniversario 62 de la creación de los círculos infantiles. La fecha, estuvo marcada por los festejos de fuerte contenido político en todos los establecimientos de este tipo.

“Feliz cumpleaños a los Círculos Infantiles. Gracias infinitas a educadoras y educadores en una etapa fundamental en la vida de nuestros hijos. Día de homenaje a Vilma, fundadora y guía de esos centros imprescindibles para la mujer y la familia cubana.”, escribió en su cuenta de Twitter Miguel Díaz-Canel Bermúdez .

En los centros docentes, los educadores realizaron actividades con los alumnos de primera enseñanza, mas lo que debió ser una exposición de las habilidades adquiridas por los niños, en algunos centros se tornó en adoctrinamiento para estos.

En redes sociales, ha trascendido una reveladora imagen en la que, niños de entre dos y cinco años, sostienen en su cuello imágenes de Vilma Espín Guillois, “ideóloga” de la creación de estas instituciones educativas en la Isla.

El creador digital identificado como Edmundo Dantés Junior, posteó la instantánea en su perfil de Facebook. “Emotiva y alegre fiesta infantil en celebración a la creación de los círculos infantiles”, ironizó , dada la cara de desconcierto de los menores ante lo que acontecía.

Rápidamente, la publicación se llenó de los comentarios de internautas, quienes se mostraron indignados por la instrumentación política a que los niños fueron expuestos. “Ni se cómo reaccionar, después tengo que ver comentarios de personas diciendo que se usan en las denuncias las caras de los niños y que no debería ser, pero no se dan cuenta que quienes los usan son la mafia castrista con sus adoctrinamientos, esos infelices ni saben lo que están haciendo y los obligan al final, está es otra forma de abuso infantil y la Unicef nunca ha dicho nada al respecto, como lo fueron las escuelas al campo y todas las marchas obligadas, dónde están los padres de esos niños por Dios”, escribió un usuario.

“Inocentes! No tienen conciencia de esas cosas. No son capaces de entender. Lo que deberían tener a esa edad en sus ámbitos es un juguete”dijo otra internauta.

En la emisión estelar del Noticiero Nacional de Televisión, se presentó un reportaje con saludo a la fecha y que pretendía resaltar la calidad de la educación en la primera infancia. En este caso, llamó la atención de los televidentes una imagen donde aparecía una maestra enseñando a un niño de enseñanza primaria mediante el uso de láminas. Una de estas, un fusil de combate .

El hecho despertó la indignación de varios usuarios de la red, quienes llegaron a criticar el adoctrinamiento como elemento implícito en la educación desde edades ridículamente tempranas. “No quieran ver los textos del libro de primer grado”, alertaron.

Lo sucedido durante la celebración de la jornada, no es más que una muestra del adoctrinamiento al que están expuestos los estudiantes cubanos desde las etapas más tempranas de su formación.

Recientemente, trascendió en redes sociales la implementación del Plan Tun Tun, mediante el cual el régimen realizó campaña política con vista a las pasadas elecciones de los diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular. Durante los días previos a la votación, los alumnos de la enseñanza primaria fueron sacados de sus escuelas en horario docente, y obligados a hacer propaganda política favorable a la dictadura por las casas aledañas.

Tal situación fue denunciada por el Observatorio de Libertad Académica, que una vez más exige el cese de la instrumentación política como parte de instrucción docente en Cuba. En edades en que los pequeños deberían estar recibiendo conocimientos claves para su

formación, consideramos dañino atiborrarlos con contenidos políticos que en nada contribuirán a su formación.

Por tanto, instamos al Ministerio de Educación a hacer una revisión exhaustiva de los materiales docentes, a fin de acabar con un mal que se ha naturalizado al interior de la formación académica cubana a partir de 1959.

Observatorio de Libertad Académica (OLA)

<https://www.olacademica.org>

Fuente: <https://www.olacademica.org/legacy/nota-de-prensa-77.html>